

Medio	Penalolen
Fecha	19/12/2016
Mención	Peñalolén evalúa su Plan Comunal de Seguridad Pública. Mención a la UAH.



Con el objetivo de evaluar el Plan Comunal de Seguridad Pública, analizar sus desafíos y perspectivas, el Municipio organizó un Seminario en conjunto con la Subsecretaría de Prevención del Delito del Gobierno.

En la inauguración participaron la Alcaldesa Carolina Leitaó; el concejal Leonardo Guerra; el Capitán de la 43° Comisaría de Peñalolén, Marcelo Valenzuela; y Francisco Vásquez, Inspector de la Policía de Investigaciones.

“Es importante incorporar la evaluación en el desarrollo de proyectos, porque nos permite ir potenciando nuestro enfoque de corresponsabilidad, ya que la comunidad está siendo partícipe en el diagnóstico y diseño del Plan Comunal, pero además es parte de la evaluación”, explicó la Alcaldesa.

Los panelistas que participaron en este seminario fueron el Jefe del Departamento de Apoyo a la Gestión Municipal, de la Subsecretaría de Prevención del Delito, Benjamín Eyzaguirre; la Tesista Doctoral del Centro de Desarrollo Urbano Sustentable, CEDEUS UC, Docente de la Facultad de Ciencias Sociales y del Centro de Seguridad Urbana Universidad Alberto Hurtado, Alejandra Lunecke; y la Investigadora del Centro de Estudios en Seguridad Ciudadana del Instituto de Asuntos Públicos de la Universidad de Chile, Alejandra Mohor.

Peñalolén es pionera a nivel Municipal en la elaboración de una Política Comunal de Seguridad Ciudadana. Desde el año 2005 cuenta con una estrategia para la contribución del mejoramiento de las condiciones objetivas y subjetivas de seguridad de los vecinos de la comuna.

La necesidad de realizar una evaluación de esta herramienta local surgió de la convicción de aportar evidencia respecto a lo que funciona en materia de prevención y poder utilizar dichos antecedentes para la toma de decisiones en materia de seguridad.